



Soubise, le 10 avril 2019

Objet : Résultat du Concours de dessin pour « les Trotтинettes »

Le jury composé de neuf personnes issues du Comité de Pilotage des « 6 jours de Trotтинette » a élu le 9 avril dernier les dessins, supports visuels des deux affiches 2019. Les gagnants sont :

Ethan MASSÉ de l'école de La Gripperie Saint-Symphorien et
Noah SEITIER de l'école de Saint-Agnant.

Les écoles de Saint-Agnant, Soubise, Beaugeay, Port-Des-Barques, Saint-Agnant, Echillais, Saint-Jean d'Angle, la Gripperie Saint-Symphorien et Saint-Nazaire sur Charente ont participé en grand nombre.

Nous remercions vivement les enfants et leurs enseignants qui ont participé à ce concours, faisant preuve d'enthousiasme, d'imagination et de créativité. 133 dessins ont ainsi été réalisés.

Bravo à tous.

Le président
Claude FLANDIN